



#LÓPEZ OBRADOR

REVELAN SOBORNOS DE VITOL

LA PETROLERA ENTREGÓ NOMBRES DE LOS MANDOS DE PEMEX A QUIENES DIO MOCHES, AFIRMÓ AMLO

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA Y FRANCISCO NIETO

OFRECE PAGO MILLONARIO

3

• CONTRATO CANCELÓ PEMEX A VITOL EN 2021.

30

• MDD OFRECIÓ VITOL COMO REPARACIÓN.

actitud ética, que al final de cuentas es lo que prevaleció".

Y es que el pasado 10 de mayo, López Obrador lanzó desde la mis-

ma tribuna en Palacio una advertencia a Vitol, en la que le dijo que no se le permitiría hacer negocios en México sino revelaban la lista de funcionarios que corrompió.

El escándalo de Vitol nació desde los tribunales en Estados Unidos, cuando la empresa admitió que sobornó a funcionarios en México, Brasil y Ecuador entre 2015 y 2020.

Después del escándalo, Vitol llegó a México e intentó negociar con el gobierno de López Obrador.

"Y se les hizo fácil porque se arreglaron en Estados Unidos, y luego vinieron con nosotros a decirnos 'vamos a reparar el daño, les vamos a paqar el daño'", compartió. 🗨️

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR PRESIDENTE DE MÉXICO

FALTA LA REPARACIÓN DEL DAÑO, ESO ME DA MUCHO GUSTO. NO SÉ EXACTAMENTE, PERO YA LES INFORMAMOS".

L

a empresa holandesa Vitol, líder mundial en comercio de petróleo, entregó al gobierno de

México una lista de funcionarios de Petróleos Mexicanos a quienes supuestamente sobornó para sacar ventaja en contratos públicos, reveló el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su conferencia matutina, el mandatario se reservó los nombres de los implicados, pero adelantó que procederán en su contra. Además, se dijo muy contento por la acción de la transnacional porque, agregó, también van a reparar el daño económico.

Lo anterior, dijo, permitirá a la holandesa volver a hacer negocios en México, ya que el gobierno de López Obrador la vetó hasta que no entregara la información y pagara la indemnización correspondiente, monto que también se reservó el Presidente, pero aseguró que lo dará a conocer pronto. "Y les tengo una buena noticia: ya dieron los nombres", dijo el mandatario.

—¿Quiénes son? —se le preguntó—. "Todavía hasta ayer me enteré. Ni podría decirles porque nada más vi. Ya dieron los nombres", contestó.

Al menos uno de los señalados en la lista de Vitol estuvo activo en Pemex durante el primer año de la presente administración.

—¿Todavía están en activo? —se cuestionó— "Uno estuvo activo hasta el 19. Eran del área internacional de Pemex. Entonces, ya se va a proceder", respondió el mandatario.

Entre carcajadas, se dijo agradecido por el actuar de Vitol, agregando que "parece ser que es una empresa importante en el sector petrolero y que además tienen una